



# HALLO

publié le 31/03/2017

---

Hallo !

Des nouvelles de notre échange : nous sommes bien arrivés à Karlsruhe ce soir à 20 heures. Tous les élèves ont rejoint leurs familles d'accueil avec beaucoup d'émotion !! Il est maintenant 23 heures, et aucun appel de détresse en vue ni de gros chagrin à consoler... Demain, nous découvrirons la ville de nos hotes.

Gute Nacht

Christèle Louvet



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**